



Protestan en PJ para defender privilegios.- AMLO

Ante el paro en la Suprema Corte de Justicia de la Nación, el Presidente Andrés Manuel López dijo que los trabajadores defienden sus privilegios y, sobre el bloqueo en la Cámara de Diputados, mencionó que están en su derecho.

-Ya se sumó la Suprema Corte al paro...

-Pues sí, están en su derecho. Imagínense: tienen que defender sus privilegios.

-Cerraron los accesos a la Cámara de Diputados...

-Sí, también, están en su derecho.

Esta mañana, en conferencia en Palacio Nacional, el Mandatario federal recalcó que el pueblo desea elegir a sus jueces a diferencia de las élites.

"La gente responde porque así está, la mayoría del pueblo quiere elegir a sus jueces, a los Magistrados, a los Ministros, solamente las élites no quieren", añadió.

La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) se sumó ayer al paro de labores en contra de la reforma al Poder Judicial.

Por amplia mayoría, empleados de la Corte avalaron sumarse a la suspensión de labores, a la que desde hace dos semanas convocaron Jueces y Magistrados.

Para el Máximo Tribunal del País, se trata del primer paro de labores por voluntad de sus trabajadores, en medio de la discusión y eventual votación de la reforma en la Cámara de Diputados.

Por otro lado, esta mañana, trabajadores del Poder Judicial de la Federación bloquean los accesos a la Cámara de Diputados, previo a la discusión de la reforma judicial.

Tras el bloqueo de trabajadores en San Lázaro, Ricardo Monreal, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, dijo que pidió a sus compañeros de bancada que no intenten ingresar por la fuerza al recinto legislativo y anunció que puede haber medidas como sedes alternas.



https://www.reforma.com/protestan-en-pj-para-defender-privilegios-amlo/ar2867289?utm_source=twitter&utm_medium=social&utm_campaign=robotgr&utm_content=@reformanacional